

Rückblick Sommer / Herbst 2022

Chlösterli Wanderung zum Hof Blacki Unterägeri – Teilnahme am Ägerimärt 2022 –
Freiwilligen-Treff.



Chlösterli Wanderung zum Hof Blacki Unterägeri

Dank Unterstützung vieler Freiwilligen der Nachbarschaftshilfe Aegerital fand auch dieses Jahr der bereits traditionelle Ausflug mit den Bewohnerinnen und Bewohnern des Chlösterli statt. Bei schönstem Wetter, zu Fuss, im Rollstuhl oder mit dem Chlösterli-Bus ging es zum Hof Blacki, wo uns die Familie Nideröst mit blumengeschmückten Tischen zum feinen Zvieri mit Kaffee und Kuchen erwartete. Ein gelungener und fröhlicher Anlass, der nicht nur die Beteiligten vom Chlösterli, sondern auch die Freiwilligen der NHA erfreute. Die nächste gemeinsame Wanderung fürs 2023 ist bereits geplant.



Team durfte auf die grosse Mithilfe der Freiwilligen zählen, beim Einsatz am Stand, am Glücksrad oder beim Backen für das vielfältige Kuchenbuffet. Am Glücksrad wurde fleissig gedreht. Der Hauptgewinn, der begehrte Regenschirm von der Nachbarschaftshilfe, fand glückliche Abnehmer, die farbigen Taschen ebenfalls und die Trostpreise in Form von Kuchen, Kaffee und süssen Naschereien erfreuten Jung und Alt.

Uschi Rima (Begleitete) und Madeleine Luiso (Freiwillige) Marty Voser (Begleitete) schenkten allen einen spannenden Einblick in ihr «gemeinsames Unterwegssein». Marty Voser war bei der Gründung der NHA dabei und lange als Freiwillige aktiv. Seit Anfang Jahr kann sie nun selbst auf die Dienste der NHA zählen. Eindrücklich berichtete sie aus den zwei verschiedenen Rollen als frühere Freiwillige und jetzt als Begleitete. Die Moderation übernahm die Koordinatorin der NHA Edith Büttiker. So erzählten die Tandems, warum sie sich bei der NHA gemeldet haben, wie die Erstbegegnung war, was ihnen die Begegnungen schenken, und plauderten frisch und fröhlich aus den Treffen. Es wurde aufmerksam zugehört, Fragen gestellt und das eine oder andere Erlebnis liess die Zuhörenden schmunzeln. Im Sonnenhof herrschte eine sehr entspannte Atmosphäre und es wurde viel gelacht, sei es während der Erzählrunde oder der anschliessenden Kaffee- und Kuchenrunde. Für alle vier Podiumsteilnehmerinnen und -teilnehmer sind die Begegnungen eine Herzensangelegenheit, ein Geschenk, ein Geben und Nehmen und eine wundervolle Bereicherung im Alltag.



Teilnahme am Ägerimärt 2022

Erstmals seit der Gründung der NHA im Jahre 1999 nahm der Verein mit einem eigenen Stand am Ägerimärt teil – eine neue Erfahrung und zugleich eine Herausforderung. Wichtig war dem Verein der Kontakt mit den Marktbesuchern und das Informieren über die freiwillige Arbeit der Nachbarschaftshilfe Aegerital. Das Märt



v.l.n.r.: Madeleine Luiso, Marty Voser, Daniel Roder, Uschi Rima, Edith Büttiker

Freiwilligen Treff

Der September Freiwilligen-Treff stand unter dem Thema «Freiwillige und Begleitete erzählen aus ihren Begegnungen». Die zwei Tandems Daniel Roder (Freiwilliger)

Bericht: Renata Epp / Petra Salviti
Fotos: Petra Salviti